

COMMISSION ADMINISTRATIVE DES AUTORITES JUDICIAIRES

CASE POSTALE 3174
2001 NEUCHATEL

Communiqué de presse

La Commission administrative des autorités judiciaires communique :

Assermentation au sein de l'ordre judiciaire neuchâtelois

Le Grand Conseil, dans sa séance du 29 septembre 2021, a procédé à l'assermentation au sein de l'ordre judiciaire neuchâtelois d'une nouvelle magistrate, Mme Stéphanie Baume, juge au Tribunal régional du Littoral et du Val-de-Travers, site de Boudry.

Mme Stéphanie Baume est au bénéfice d'une formation juridique complète. En plus d'un master en droit et d'un LLM in International Business Law délivrés, respectivement, en 2012 par l'Université de Neuchâtel et en 2013 par le King's College London University (UK), elle a obtenu son brevet d'avocate en 2017 dans le canton de Vaud. Après plusieurs stages tournés vers l'international ainsi qu'après d'études d'avocats à Londres, Genève et Zürich, Mme Stéphanie Baume a œuvré comme greffière-rédactrice e.r. au Tribunal régional Jura bernois-Seeland en 2016-2017, puis comme greffière-rédactrice dès avril 2018 à la Cour suprême du canton de Berne. Elle fonctionne également depuis mai 2021 en tant que juge suppléante au Tribunal de première instance du canton du Jura.

Mme Stéphanie Baume dispose ainsi de toutes les qualités requises afin de remplir au mieux les tâches qui lui incomberont. Son entrée en fonction est prévue le 1^{er} octobre 2021.

Neuchâtel, le 29 septembre 2021